



しょうにん魂⑥ (バサジイ大分)

令和7年9月5日(金)
文責:校長 小林年晴

★バサジイ大分さんとの交流(9月3日)

スポーツを通じて、子どもたちに夢や希望をもってもらうことを目的に
プロフットサルリーグ(Fリーグ)で活躍されているバサジイ大分の
狩野監督、田村選手、藤山選手、大橋選手が上人小学校に来てくださいました。

ボールを蹴るのが初めての子どももありましたが、
みんなが楽しめるよう工夫したメニューばかりで
私たち教職員にとっても、ためになる授業となりました。

最後には、選手とのガチのミニゲームを行い、
プロ選手のスゴワザを目の当たりにした子どもたち、
きっと一生の思い出になったに違いありません。

リーグ戦の合間にも関わらず、疲れた表情も見せずに
子どもたちと交流していただいた、監督、選手は
技術だけでなく、たたずまいもやっぱりプロで、スゴかったです！

上人小のHPです
カラー版はこちらから

【校長の独り言】

2学期が始まりました！ 始業式で夏休みの思い出や頑張ったことを校長先生にも教えてね！
と話したところ、多くの子どもたちから、「●●に家族で遊びにいった」「●●って映画を観た」
「●●を頑張ったよ！」など楽しそうな話、盛沢山で、身体の成長もですが、心の成長も感じました。
毎日会っていると気づかないわずかな成長も久しぶりに会うと気づくものですね。
子どもたちを見ていると自分自身も日々わずかに成長していると信じ前向きになれますね。

行事の多い2学期で保護者の皆さんにご協力いただくこと多いかと思いますが
引き続きどうぞよろしくお願いいたします。

